

Amigos de Cuba en Egipto felicitan a la isla por triunfo de su Revolución



El Cairo, 29 dic (RHC) La Asociación de Amistad Egipcio-Cubana (CEFA) felicitó hoy al pueblo y al Gobierno de la isla por el aniversario 65 del triunfo de su Revolución y denunció el bloqueo impuesto por Estados Unidos.

En una carta enviada a la embajada cubana en El Cairo, el presidente de la CEFA, Kamal Gaballa, reiteró el pleno apoyo de la organización a la defensa de los logros alcanzados por ese país caribeño desde el 1 de enero de 1959.

También destacó la firmeza de la sociedad cubana frente a las conspiraciones foráneas, en especial “las políticas hostiles seguidas por el gobierno de los Estados Unidos”.

Al respecto, criticó las medidas encaminadas a estrangular la economía de esa nación y “el recrudecimiento de un injusto bloqueo financiero, comercial y económico que se extiende por más de

seis décadas”.

Denunciamos, además, las miserables campañas políticas y mediáticas contra Cuba, en un intento de crear un estado de agitación interna, subrayó el texto.

La CEFA, a su vez, agradeció “las nobles posiciones de solidaridad de la amiga República de Cuba con las legítimas cuestiones árabes, en cuyo centro se encuentra la causa palestina”.

Reafirmamos nuestro compromiso de continuar todos los esfuerzos para promover las relaciones de hermandad, amistad y cooperación entre Egipto y Cuba en todos los niveles con el fin de hacer realidad las esperanzas de los dos pueblos amigos, concluyó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343229-amigos-de-cuba-en-egipto-felicitan-a-la-isla-por-triunfo-de-su-revolucion>



Radio Habana Cuba